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“Restringir atividades no DF é crucial”
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Assembleia Geral Ordinária
Ficam os acionistas da Empresa de Tecnologia e Informações da Previdência
– DATAPREV S.A convocados para participar da 5ª Assembleia Geral
Ordinária, que será realizada no dia 27 de abril de 2021, às 14 horas, por
meio de videoconferência, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do
dia: ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA: I.I.I.I. Relatório da Administração e
Demonstrações Financeiras relativos ao exercício findo de 2020; II.II.II.II. Destinação
do Resultado de 2020 e Proposta do Orçamento de Capital 2021; III. Fixar a
remuneração dos administradores; do Conselho Fiscal; do Comitê̂̂̂̂ de Auditoria
Estatutário; e do Comitê de Pessoas, Elegibilidade, Sucessão e Remuneração;
IV. Eleição de membros do Conselho de Administração.
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Flexibilização
Ogovernador IbaneisRocha (MDB)decidiuaumentarohorário

de funcionamentodebares e restaurantesnoDF,quepoderão ficar
abertos até as 21h—atéontemo limite era às 19h.Apressãodosetor,
umdosmais impactados comdemissões eprejuízo, foi fortedesdeo
iníciodas restrições. Entretanto, entre especialistasde saúde, é
praticamenteunanimidadequea situaçãoexigiriamedidasmais
rígidas, comomostrouumcomunicadoenviadopelaUnBao
governador.A taxadeocupaçãonasUTIs éalta, e a capital federal
ultrapassaos6milmortos. Alémdisso, aumentou,de janeiroa
março, em3.600%ahospitalizaçãode jovensaté 24anos.
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Comoção
Amorte de dois policiais civis por covid-19 no fim de

semana gerou comoção emobilizou a categoria. O
Sindicato dos Delegados doDistrito Federal (Sindepo-DF)
convocou assembleia para debater o problema na quinta.
Os profissionais de segurança não saíramdas ruas e estão
expostos aos riscos da pandemia. A própria Secretaria de
Segurança reconheceu o problema, em algumas
oportunidades, e reforçou que lidar com isso é prioridade.
Esse foi umdos argumentos para incluir as corporações na
lista de prioridades da vacinação.

Honestino Guimarães
Tramita na Câmara Legislativa umnovo projeto de lei paramudar paraHonestino

Guimarães o nome da Ponte Presidente Costa e Silva, no Lago Paranoá. A troca chegou
a ser feita, mas a lei caiu por ser considerada inconstitucional pelo Conselho Especial
doTribunal de Justiça doDistrito Federal e dosTerritórios (TJDFT). Uma das razões foi
a falta de consulta pública, o que o novo texto pretende sanar. “Cumpre observar que a
presente norma temumefeito pedagógico. O primeiro deles é fazer cumprir a
legislação e impedir a homenagem a quemdiretamente contribuiu para umpassado
trágico de nossa história”, justifica o distrital Leandro Grass (Rede), autor do projeto.

Marinas pedem
para abrir

Opresidenteda
AssociaçãoNáuticado
DistritoFederal,Marcelo
Cunha, encaminhou
ofícioaogovernador
IbaneisRocha (MDB)
pedindoautorização
paraaaberturadas
marinasafiliadasà
entidade.Eledestacaque
ousodasáreaspodeser
feitaapenaspor
proprietários, cônjuges
e filhosmenores,oque
impediriaapossibilidade
deaglomerações, além
disso,pedequeanorma
de liberação ressalte
que todososprotocolos
desegurançadevem
sermantidos.

Presente
Fechado por 14 anos, oMuseu

de Arte de Brasília (MAB) será
reinaugurado no dia do aniversário
da capital federal, 21 de abril. A
obra de restauração do espaço
custou R$ 9milhões. O acervo do
espaço é de cerca de 1,3mil peças.
OMAB era umdos símbolos da
derrocada de importantes
equipamentos públicos de cultura
noDF. Falta, ainda, sair do papel a
reforma doTeatro Nacional.

Valorização
damulher

Oprojeto Caminho das
Flores, iniciativa de
valorização e proteção da
mulher da Polícia Civil,
promoverá palestras sobre
a violência doméstica
todas às terças e quintas às
20h. Os seminários serão
transmitidos ao vivo pelo
canal da PCDF no
YouTube. A diretora da
Escola Superior de Polícia
Civil, Gláucia Cristina, será
uma das palestrantes.

“Acanalhadaládo
RandolfeRodriguesvai

participar.Evai começara
encherosaco.Daí, vouterque

sairnaporrada.”
Jair Bolsonaro

(sempartido), presidente
daRepública

“Aviolência
costumaserumasaída

paraoscovardes
quetêmmuitoaesconder.
Não irãonos intimidar!””

Randolfe Rodrigues
(Rede-AP),
senador

>> entrevistaGUSTAVOROMERO

adoença,podemficargravesevão
precisardeumleitonohospital. Se
umapessoaquetemacessoàvaci-
na contra a influenza não se imu-
nizar contra a gripe, contraí-la, fi-
car grave e concorrer pelomesmo
leito, issonão faz sentido.

Em relação à vacina contra a
covid-19, como ela funciona e
qual tipo de proteção oferece?
Todas essas vacinas que foram

desenvolvidas até agora coloca-
ramoobjetivo principal de evitar
uma doença grave, que a pessoa
fosse internada, precisasse deUTI
(unidade de terapia intensiva) e
quemorresse. É evidente que o
objetivo desejável fosse uma vaci-
na que pudesse bloquear a trans-
missão, para que as pessoas vaci-
nadasnão fossemsuscetíveis à in-
fecção e não pudessem passar o
vírus para terceiros. Mas isso vai
ser investigado. Ainda hámuitas
perguntas não respondidas. Os
grandesprodutoresdavacinahoje
investigam isso, atéquepontoelas
impedemou inibemsignificativa-
mente a transmissão entre pes-
soas.Oque sabemos éque as pes-
soas vacinadas podem se infectar
e,umavez infectadas,algumaspo-
derão transmitir (o vírus) para ter-
ceiros. A vantageméque elas não
adoeceram de forma grave e, se
adoecerem,ficarãocomformasle-
ves (da covid-19). Até agora, todos
osestudos têmmostradoquequa-
se 100% das pessoas vacinadas

nãotêmadoençagrave,nãopreci-
samdehospitalização, ser levadas
paraaUTIenãomorrem.

Isso reforça a necessidade de que
quemse vacinou continue a seguir
asmedidas de segurança, não?
Exatamente. Estar vacinado

não significanão ter deusarmedi-
das não farmacológicas de pre-
venção: lavar as mãos com fre-
quência,usarálcoolemgele,prin-
cipalmente,máscara. E respeitar
asmedidas dedistanciamento so-
cial fazemos aqui. É um rito que
todomundo vaimanter, estando
vacinadoounão.Quemestá vaci-
nado temoprivilégio de ver redu-
zido o risco de adoecer.No entan-
to, a pessoa temobrigação ética e
moral de proteger os outros.
Quando ela se protege, protege
terceiros que aindanão se vacina-
ram. Isso é umamensagem que
deveriapermanecer.

AOMScitou ontemque a situação
doBrasil será dificilmente
controlada só comavacina e que
outrasmedidas precisamser
adotadas. É nesse sentido que
o senhor fala?
A vacinação é uma das ações.

As (outras são)medidas dedistan-
ciamento social, físico, de higieni-
zaçãopessoaledeambiente,etc.É
importante investir no transporte
público, para que seja suficiente e
que odistanciamento dentro dele
seja uma realidade— o que não
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Ementrevista ao programa
CB.Poder — parceria do
Correio comaTVBrasília—
opesquisador doNúcleo de

MedicinaTropical daUniversidade
deBrasília (UnB)GustavoRomero
defendeuaadoçãodemedidas res-
tritivas demodomais “categórico”
nopaísenoDistritoFederal.Odire-
tor da Faculdade deMedicina da
UnBressaltouao jornalistaAlexan-
dre de Paula,ontem,o papel que a
amplavacinação contraa covid-19
tempara evitar a sobrecargado sis-
temade saúde emaismortes. Con-
firaosprincipais trechos:

Avacinação contra agripe
começouparagruposprioritários.
Comoelapodeajudarneste
momento?
(Avacinação) émuitoútil, aliás.

A segunda recomendação éde se-
guir as instruções das autoridades
sanitárias. Seelasdefiniramqueos
gruposA,B,CeDsãoosprimeiros
a tomar a vacina (contra a gripe), é
porque, muito provavelmente,
eles são os que teriammaior pro-
babilidade demorrer caso ficas-
sem infectados. As pessoas têmde
ser vacinadas porque esse seria o
gestomais solidário comasoutras
pessoas que, eventualmente, não
tiveramacesso à vacina, vãopegar

estamos vendonecessariamente e
émuito importante. Quando se
chega a uma situação tão trágica
—oqueestamosvivendonoBrasil
e ninguém imaginaria que oDis-
trito Federal passaria pelo aperto
que passa hoje—, algumasmedi-
dasmaisrigorosassãonecessárias.
Nós tivemos a oportunidade de
manifestar publicamente que a
necessidade de restringir as ativi-
dades demaneiramais categórica
aqui noDFé crucial para reverter-
mosoquadrodehoje.

Oque podemos dizer para as
pessoas, para convencê-las deque
avacina énecessária e segura?
Aprimeira coisa que temos de

dizer é que o processo de desen-
volvimentodas vacinas foi condu-
zido com todos os cuidados e
aprovados em todas as instâncias
que protegem desde a saúde da
populaçãobrasileira aos produtos
disponíveis para a vacinação. Eles
são seguros e devem ser usados
conforme as indicações que os
profissionaisdesaúdedeem.Apa-
lavra segurança emrelação a esses
produtosémuito importante,por-
que as pessoas devemconfiar que
o sistema está desenhado para
aprovar produtos que considera-
rem seguros. Faz-se um trabalho
muito profissional, de elevada
qualidadee,por isso,asvacinases-
tãoàdisposiçãohoje.


